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Ecole primaire publique « Les Fougères »  

 
 

10 rue de Blanzey 
70220 FOUGEROLLES 

 
Tél: 03.84.49.10.61  *  Télécopie: 03.84.49.56.42 

Courriel: ecole.les-fougeres.fougerolles@ac-besancon.fr 

Procès verbal du 
 

Conseil d’Ecole 
 

Séance ordinaire du troisième trimestre: Vendredi 02 juin 2017 
 
Ont été invités : les membres du conseil et les enseignants intervenant dans l’école. 
 
Sont associés aux travaux avec voix consultative : les parents suppléants, les Assistantes de Vie Sco-
laire,  la directrice des Francas,  les ATSEM, les membres du RASED et du service de santé scolaire. 
 
Présents : 
M Miège Benoît, Maire de Fougerolles  
M Grosjean Michel, Conseiller municipal délégué, 
Mme Pouilley Odile, Maire de Saint Valbert 
M. Pouilley J-Michel, Directeur 
Mmes Baud Catherine, Belot Laura, Bresson Anne-Lise, Clermont M-Eve, Guyot Sophie, Marboutie 
Julie, Simonin Marie-Jeanne, Tabis Laëtitia, Tisserand Monique, Enseignantes  
Mmes Ballet Coralie, Couval Davina, Corbinaud Florence, de Miscault Céline, Durupt Mélanie, Gallai-
re Céline, Gallaire Florence, Jacquamond Anne-Lise, Séara Orane, Simon Emilie et M Henry Noël, pa-
rents élus  
Mmes Gallaire Sabine, Lepaul Véronique, Leyval Danièle,  ATSEM 
Mme Douche Viviane, directrice des Francas 
 
Absents excusés : 
Mme L’Hôte Carole, Inspectrice  
Mme Oudot Christiane, Adjointe aux affaires scolaires 
Mme Dor M-Louise, infirmière scolaire  
Mmes Aubry Fanny,  Juif Laëtitia , Veal Sovaty , enseignantes 
Mmes  Capraro Julie, Petitjean Angéline, Saidj Isabelle, parents élus 
Mme Roth Patricia, Mme Galmiche Elisabeth, RASED 
Mmes Chappuis Isabelle et Galmiche Elisabeth , AESH 
Mme Dieudonné Edith, AT 
 
Président de la séance : M. Pouilley Jean-Michel, directeur 
Secrétaire de séance : Mme Tisserand Monique, enseignante. 
 
 
La séance est ouverte à 17 h 30 en BCD. 
 
Le procès verbal de la dernière séance du conseil d’école (conseil ordinaire du 03 février 2017) n’ap-
pelle aucune remarque. Il est approuvé à l’unanimité.                                                
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1  – Projet d’école et activités de la coopérative scolaire 

 

Nous remercions vivement les parents qui nous aident pour les sorties et s’investissent dans l’enca-
drement des activités et l’organisation de nos manifestations, ainsi que la municipalité pour les tra-
vaux et les aides financières. 
Nous constatons que les parents  restent bien mobilisés à travers le collectif « les Fougères en Fête » 

et que des  nouveaux viennent  tous les ans,  garantie de la continuité. 

Pour les prochaines années, il sera souhaitable que les parents reconstituent l’association APEF. 

Présentation  des projets de la fin d’année ( cf annexe : activités période 5) et commentaires. 
Principale date à retenir : le spectacle et la fête de fin d’année qui  aura lieu le vendredi 30 juin à par-
tir de 18  heures  dans la cour de l’école. Il sera précédé le 16 juin  par le tirage des gros lots de notre 
souscription volontaire. 
 

Nous devrons élaborer un nouveau projet d’école en début d’année scolaire 2017/2018. Dès mainte-
nant, certains objectifs sont définis, comme la labellisation EEDD de l’école, suite à l’expérience me-
née par les CM1/CM2 cette année.  
Nous aurons encore la chance de garder Mme Séara à la BCD l’an prochain, nous  remercions Mon-
sieur le Maire pour son engagement dans ce dossier. 

2– Effectifs à la rentrée 2017 
 

Cette année encore, la situation reste fragile. 27 CM2 quittent l’école et plusieurs familles ont annon-
cé leur déménagement. Si les inscriptions attendues arrivent bien, nous devrions faire la rentrée avec 
environ 225 élèves. Nous pouvons encore espérer quelques arrivées en été. 

 
4– Programme scolaire municipal 2017 

 

Le directeur remercie la municipalité au nom de l’école pour le volontarisme dont elle fait preuve  et 
nous  faisons le point avec les nouveaux élus des travaux prioritaires : 

- Les  travaux d’accessibilité PMR  étant achevés, la commission de sécurité a validé ce qui a été fait. 
- Le parc informatique a été renouvelé : 18 ordinateurs portables ont été installés. Des bornes Wifi 
vont permettre de connecter les postes des classes. 
- Pour 2017, divers travaux ont été validés par la commission scolaire municipale :  
 Des rideaux pour la salle informatique 
 La remise en peinture de la salle 12 en maternelle 
  Changement du revêtement de sol de la salle 11 (classe de Mme Clermont) 
 Remise en peinture et décor du mur du fond du préau 
 Achat de vidéoprojecteurs ( sur crédits d’équipement) 
 Réaménagement du couloir RDC du bâtiment transversal ( avec création d’une infirmerie et ins-

tallation de placards pour le matériel de sport. 

Le problème de la salle 6 demandée par les Francas reste posé. Pour l’instant, elle restera salle de 
classe. 

3– Temps scolaire et périscolaire : 
 

Le conseil d’école extraordinaire s’est prononcé pour la reconduction de nos rythmes scolaires , en se 
donnant la possibilité de revenir à la semaine de 4 jours dès que la législation le permettrait. 

La proposition, relayée par la mairie a été validée par Mme l’inspectrice d’académie. 
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Notre nouveau ministre proposera le 8 juin un projet de décret permettant de revenir dès septembre 
2017 à la semaine de 4 jours.  

Mme Douche expose le problème des personnels embauchés pour les NAP . 

M le maire précise que le Conseil municipal se prononcera suite à notre avis, et que l’harmonisation 
des rythmes avec l’école privée St Joseph  semble une opportunité, d’autant plus qu’elle a les fa-
veurs d’une grande majorité de parents 

Le conseil se prononce sur l’opportunité de remettre en place la semaine de 4 jours dès la rentrée de 
septembre 2017 (si le texte parait en été) ;  résultats du vote : 

Contre : 2, Abstentions : 3, Pour : 19 

La motion demandant pour l’école le retour à un rythme de 4 jours : lundi, mardi, jeudi et vendredi 
de 8 h 30 à 11 h 30 et de 13 h 30 à 16 h 30 est validée par notre Conseil d’école à la majorité. 

Elle sera  donc présentée au prochain Conseil municipal pour être soumise à la décision de Mme l’ins-
pectrice d’académie de Haute-Saône. 

 
5 - Point sécurité:  
 
 Trois classes ont participé au Rallye piéton MAIF à Luxeuil le 12 mai, les CE2 et ULIS passeront le 

permis piéton le 9 juin avec un gendarme . 
 Les CM1/CM2 ont participé au Tour de Haute-Saône USEP à vélo ( 25 km pour nos élèves). Ils 

ont validé l’APER sur le LSU. 
 Notre école a reçu la visite de la commission de sécurité  qui a validé l’ensemble des travaux ef-

fectués pour l’APMR. 
 Les extincteurs ont été révisés le 19 mai. Une mise aux normes de la signalétique est en cours. 
 Le nouveau système d’alarme a été testé mardi. 
 Le PPMS sera revu pour s’adapter aux nouveaux espaces (portes coupe-feu, lieux de confine-

ment, vannes des fluides…) 
 Le portail sécurisé fonctionne désormais correctement. 

 Le registre de sécurité santé au travail est présenté. Aucun compte rendu d’incident grave n’est 
à signaler. 

 6 - Fournitures scolaires 2017 : 
 
Le conseil valide les dispositions en place dans l’école depuis plusieurs années, car elles sont conformes 
au BO du 4 mai dernier. Les listes seront communiquées aux familles avant les vacances. 

 
 6 - Informations et questions diverses : 
 
 Tour de France à Fougerolles le mercredi 5 juillet : le directeur donne lecture des deux courriers 

reçus : le premier annonce qu’il n’y aura pas de transports scolaires  ; le deuxième, de Mme l’ins-
pectrice d’académie précise que les cours sont suspendus ce jour-là, les enseignants étant en ré-
union pédagogique. 

 A retenir: Prérentrée des maîtres le vendredi 1er septembre 
 Rentrée des élèves : Lundi 4 septembre 2017 à 8 h 30. 
 Rappel: les membres du conseil sont en place jusqu’au renouvellement des sièges (parents). En 

cas de réunion extraordinaire, les élus actuels seront convoqués, jusqu’en octobre 2017. Le bu-
reau des futures élections est reconduit. 
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 Retraite du directeur et de la maîtresse des TPS/PS. 
L’heure est venue pour nous de passer le témoin. Nous souhaitons à nos successeurs la pleine réussite 

dans leur belle mission. Notre école tourne très sainement avec une équipe motivée, enthousiaste, 
soudée, ayant l’habitude de mener collectivement,  avec l’appui des parents et des élus, des projets 
forts et variés  (le spectacle à l’écomusée le 20 mai en est encore un éclatant exemple) qui motivent 
le travail de nos élèves dans le respect des programmes. Bienveillante et exigeante, humblement 
(peut-être pas assez branchée dans la communication tous azimuts), l’école des Fougères est bien cel-
le de la qualité. 

Nous vous remercions tous chaleureusement et vous offrons le verre de l’amitié. 

  
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 10.Il en a été dressé le présent procès verbal 
 
Le secrétaire de séance:        Le directeur:   
Monique Tisserand, enseignante      Jean-Michel Pouilley      
      
 

 

 

 

 

 

 

 

 


